

DEPORTES | Atletismo

Elvira Barrón participa en una nueva concentración del equipo español de marcha sub20

Celebrada en el CAR de la Cartuja en los primeros días de enero

Redacción

Martes 9 de enero de 2024 - 19:13



La marchadora prieguense Elvira Barrón, integrante del C.A. Virgen del Castillo, ha sido nuevamente llamada a participar en una concentración de la selección española de marcha sub20, que del 2 al 5 de enero se ha celebrado en el Centro de Alto Rendimiento de La Cartuja, en Sevilla.

Elvira Barrón se encuentra incluida en el Plan Dirigido en la especialidad de Fondo, Medio fondo y Marcha de la RFEA, teniendo igualmente potencial de clasificación para las competiciones internacionales sub-20 y sub-23 y el ciclo olímpico 2024-2028.

De esta manera, la atleta prieguense ha tomado parte en sesiones de entrenamiento con los técnicos de la Real Federación Española de Atletismo, así como en charlas técnicas tanto individuales como colectivas.